



SOLIDARITE un choix pas si facile, POUR QUI ET COMMENT?

Chère Présidente, Cher président

2 Avril 2020

j'espère que tu vas bien

Question paradoxale en cette période de besoins énormes mais choisir n'est pas si facile tellement les besoins sont partout : il faut donc arbitrer au plus près des besoins pour avoir un impact réel

Je te fait parvenir en pièce jointe mon édito d'Avril que tu retrouveras dans la lettre du district ou je lance quelques idées ; avec vos ADG , vous avez ou allez échanger secteur par secteur par tel ou visio -conférences : pourquoi ne pas vous associer dans des actions interclubs notamment envers les <u>professionnels</u> directement et durement impacté et <u>les personnels de santé</u> hospitaliers ou libéraux quand ils sont surchargés ;

Je souhaiterais en plus vous faire part de 2 suggestions :

A l'instar de ce qui se fait en Bretagne , j'ai pris contact avec l'association AVEC qui regroupe dans les pays de Loire plus de 70 maisons de santé qui regroupent des médecins généralistes, des infirmières libérales, des aides de vie , des kinés , tous personnels qui ont besoin de matériels pour se protéger parmi d'autres ; ils vont me faire parvenir la liste et les coordonnées de ces établissements et en particulier de 50 d'entre eux qui sont agréés covid 19 que je vous transmettrez ; Parallèlement il me semblerait intéressant que dans chaque club, puisse être nommé par le président un membre particulièrement bien choisi qui aurait pour mission de rentrer en contact avec les entreprises qui pourraient faire des dons en matériels et de recenser les promesses de dons, les coordonnées et les adresses des donneurs et de transmettre ces dons d'une part a une maison médicale de son choix après avoir pris contact, et (ou bien) à l'association régionale dont le siège est près de Nantes : APMSL 1 ter rue des Forgerons 44220 Couëron , tel 0228219735,

<u>contact@apsmsl.fr</u> ; directrice Frédérique Mabilais : <u>frederique.mabilais@apmsl.fr</u> **Pour maintenir le contact entre les membres de ton club**, vous avez déià été nom

Pour maintenir le contact entre les membres de ton club, vous avez déjà été nombreux à organiser des visio conférences à l'heure de vos réunions statutaires par ZOOMUS; vous pouvez par ce procédé faire plus: pourquoi ne pas organiser des sortes de « coins de feu » réunissant 8 à 10 membres autour d'un rotarien qui organise la réunion en invitant des rotariens tirés au sort pour des visio conférences plus intimes, il te suffit de choisir 3 ou 4 rotariens , de leur indiquer les rotariens que tu tires au sort et qu'il les invite par mail; il utilise zoomus dans sa version gratuite pour une séance de moins de 40 min , cela suffit et cela est à mon avis de nature a renforcer les liens si important à entretenir ...

Je te fais parvenir les bulletins du directeur de zone relayant des exemples d'actions qui sont faites en France et te remercie de remonter à Jacques Pieuchot la lettre du district et Jean Marc Bidet (le site) celles que tu fais et t'encourage a les publier dans le groupe Facebook des présidents 1510 Pour finir : on m'a soufflé une idée pas si saugrenue en cette période de Pâques , pourquoi ne pas gratifier de chocolats les personnels soignants éprouvés ?

Plus que jamais vivons Notre enthousiasme : Professionnalisme, amitié et Action

